

3ra. Edición

Maratón CorrELA Picho Goldstein



Por tercer año consecutivo, Banco Atlántida se unió a la Fundación Esclerosis Múltiple Amor (FEMA), en la maratón CorrELA Picho Goldstein 2019 en la ciudad de San Pedro Sula.

Este evento tiene como finalidad recaudar fondos para los servicios de atención médica que presta la FEMA, a los pacientes diagnosticados con esclerosis múltiple y esclerosis lateral amiotrófica.

En la maratón se contó con la participación de los BASA Runners de San Pedro Sula en representación del Banco.

Donativo: L 6,055.00

